
が運営しております丸瀬布ヒルトップハイツ、緑

の園、グリーンプラザのような高齢者施設におい

ては感染が広がらないよう対策を続けていくこと

が求められております。

　先月下旬の新型コロナウイルス感染症対策アドバイ 　新型コロナウイルス感染症は弱毒化したわけで

ザリーボードからの報告では全国的に減少傾向が続い はなく「感染力は強くそして、お年寄りにとって

いているものの、新規感染者数の減少幅は小さくなっ は変わらず脅威」です。

てきているとのことです。 　まだまだ制約が多くて誠に申し訳ありませんが

　残念ながら北海 ご理解とご協力を賜りますよう心からお願い申し

道におきましては あげます。

3/27より増加に

転じている状況で

あり、少しばかり

心配です。 　特別養護老人

　当法人におきま ホーム丸瀬布ヒ

しては４月１日現在面会につきまして、従来通り「窓 ルトップハイツ

ご誌面会」と「オンライン」による面会に限らせてい 等移設改修工事

ただいておりますが、今後におきましてもこのまま継 は今月の下旬に

続していく予定です。 ようやく進捗状

　来月以降、新型コロナウイルス感染症の感染症法上 況が50％くら

の位置づけが５類へと変更されます。 いまで進む予定

　しかしながら位 であると、工事

置づけが変更され 関係者様から報

た後も、一定の流 告を受けており

行が繰り返される ます。

ことが想定されて 　完成までがと

おります。 ても待ち遠しい

　このため当法人 ですね。
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ていること」④

「１年以内の離

職率１０％未満

　先月の１７日(金)に丸瀬布コミュニティセンターに の事業所が約５

おきまして丸瀬布社会福祉協会第５回理事会が開催さ 割を占めること」

れ、特別養護老人 が上位を占めた

ホーム丸瀬布ヒル そうです。

トップハイツ等移 　この結果から「介護人材への育成・定着に力を

設工事整備事業伴 入れる介護事業者が就職先として選ばれる」はず

う備品購入等の入 ですが思うような結果になっていません。

札指名業者につい 　現在、当法人の「離職率の低さ」は中長期的に

て、令和５年度丸 見て「ブランディング効果」(ごめんなさい生意気に英

瀬布社会福祉協会各事業所事業計画(案)、および令和 語を使いましたがウリってことかな)を十分期待できますし

５年度丸瀬布社会福祉協会各事業所当初予算(案)等ご 何しろそのものなんですが…。

審議いただき原案通り可決いたしました。 　ただ、正直に私(おばら)個人の捉え方としてで

　また、３０日(木)に開催されました第４回評議員会 すが、職員の仕事に対する満足度がそのまま利用

におきまして同内容につきまして報告し、ご承諾をい 者さんの満足度にもつながります。(比例する)

ただきました。 　よく言われ

　北海道におきましては感染者数の増加がみられ少し るCSよりES

ばかり心配な状況ですが、３年余りの制約された施設 を重視するこ

運営から少しずつではありますが制約緩和に向けて取 とが必要であ

り組が始まろうとしています。令和５年度におきまし る。(すみません

ても何卒よろしくお願い申し上げます。(終わり) 誤解を恐れずにいう

と顧客満足度も大切

だけれども従業員の満足度も必要…。長くなるのでこれで勘弁し

て下さい。)個人的な体験として現場を理解すること

　以前(数年前)目に が施設を成長させる一番の要因だと思います。

した記事の中に「学 　私たちの施設はお年寄りの方々に利用してもら

生・社会人に向けた うことによってその存在価値が生まれます。

介護サービス業に魅 　ESを高めるためには職員間でお互いの意見が

力を感じる部分」を 衝突したことは普通にあります。

調査した結果という 　それを必要なこととして働くみんなが理解し、

ものがありました。 受け入れてくれることが自分の働く意義を実感で

　介護サービス業に魅力を感じる調査結果で多かった きるのだと思います。

答えは順に①「介護業界で働く人の６割弱は残業がな 　わたしたちの仕事はお年寄りの生活を笑顔をも

いこと」②「資格の有無にかかわらず、未経験からで って支えることです。

もスタートできる職種であること」③介護技術が発達 　そのためには衝突だってなんだってたくさんあ

してきたため腰などを痛めずに生涯働ける環境になっ りま…した。今月もよろしくです。(おばら)


